



## ¿Dónde está Margarita Zavala? ¿Dónde está Yasmín Esquivel?

**Los leales** a Andrés Manuel López Obrador y a Movimiento Regeneración Nacional (Morena) no se cansan de hacer el ridículo.

Ayer, en la Cámara de Diputados, los legisladores que militan en el partido que inventó el ocupante de Palacio Nacional y que dicen ser distintos, volvieron a atacar al Partido Acción Nacional (PAN) con el caso **Genaro García Luna**.

**Gerardo Fernández Noroña**, que se dice de izquierda pero cobra con la derecha y gusta de los satisfactores propios de conservadores y neoliberales, volvió a atribuirse la revelación de que **García Luna** era *mañoso*.

-Lo advertí que **García Luna** era narco y **García Luna** es narco, alardeó quien gusta de bloquear en twitter a quien no le cree y refuta mentiras.

Y las diputadas de Morena, incluida **María Clemente**, que suele hacer escándalos como si estuviese en una cantina, gritaban a todo pulmón:

-¿Dónde está **Margarita Zavala**, dónde? ¿Por qué se esconde?

La esposa de **Felipe Calderón** no acudió a la sesión de ayer.

Y aquí cabe preguntar, al estilo de las morcnistas:

¿Y dónde está **Yasmín Esquivel**?

Porque la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) no aparece, luego de que *El País* revelara que, además de la tesis para la licenciatura que habría plagiado, se *fusiló* la tesis para doctorado.

### EL RUIDO EN EL INE

En el Partido Revolucionario Institucional (PRI) analizan el proyecto que se discutió en el Instituto Nacional Electoral (INE) en torno a las modificaciones que se hicieron a sus estatutos.

La discusión fue en torno a si el PRI "justificó debidamente" las adaptaciones a artículos existentes de sus estatutos por la entrada en vigor del famoso Plan B electoral.

La conclusión en el tricolor es que al moverse los calendarios electorales, estaban obligados a ajustarse, tal como el INE lo hizo en los informes presentados. Y no hay consenso, porque al proyecto priista sólo le faltó un voto ya que cinco de los consejeros creen que sí lo justificó.

No se señala que el PRI haya extendido el periodo de su dirigencia nacional ni se menciona a **Alejandro Moreno**.

### LICITACIÓN DESIERTA EN LA AEF

Al interior de la Autoridad Educativa Federal en la Ciudad de México (AEF) algo, cuando menos extraño, sucede que llama al *sospechosismo*



(Santiago Creel dixit).

Resulta que declararon desierta la licitación para contratar los servicios de seguridad privada.

Así fue publicado en el portal de adquisiciones públicas, Compranet, el proceso LA-25-C00-025C00001-N-1-2023 Contratación Abierta En Tiempos Recortados Del Servicio De Vigilancia Y Seguridad Desarmada En Las Ubicaciones De La Autoridad Educativa Federal En La Ciudad De México (AEFCM).

**José Luis Ortiz Lozano**, jefe de Departamento de Adquisiciones y **Ángel Eduardo Vargas Cabrera**, encargado del despacho de temas que corresponden a la Dirección de Recursos materiales y Servicios, presuntamente se equivocaron en la interpretación de la documentación presentada por los concursantes y declararon desierto el concurso.

**Thalía Lagunas**, en la Oficialía Mayor de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), debe analizar el caso y actuar en consecuencia. **Vámonos**: Retiran la orden de aprehensión a **Francisco García Cabeza de Vaca**. Se usó mientras ganaba el priísta-morenista **Américo Villarreal**.